

CHÂTELUS Une signalétique pour mieux informer les visiteurs

Au village de Châtelus plus possible de se perdre. A l'entrée du village et sur dix points différents sur toute la commune, des panneaux de couleurs viennent de faire leur apparition indiquant les équipements (mairie, salle des fêtes, parking... en bordeaux.), mais aussi les entreprises (auberge, gîte... en vert), et les directions des lieux-dits (en beige).

Une réalisation esthétique et écologique réalisée par Pic-Bois et financée par la commune.



■ **Des panneaux d'informations en bois implantés aux principaux carrefours de la commune.**

Photo Agnès Grange

Une manière visuelle d'informer les visiteurs sur la vie du village. ■